

Meldorfer Segelspaß

Im Rahmen der Winterjugendabende kam die Idee auf, im Juni mal die Werbetrommel für die MSV Jugend zu rühren. Es wurde ein Name gesucht und schnell gefunden, es wurden Flyer entworfen, es sollte nicht alltäglich sein, hier sprühte Silas vor Ideen und bildete somit die Basis für das weitere Vorgehen.

Nachdem einige Entwürfe die Runde gemacht hatten und viele Verbesserungen eingearbeitet wurden, stand sehr bald die Endfassung fest. Jetzt wurde noch am Format gebastelt, hier hatte Carina die zündende Idee, es gab ein Poster in DIN A3 und einen Flyer DIN A4, gefaltet auf DIN A5 beidseitig bedruckt, wir konnten auf uns stolz sein, es sah professionell aus. Das Werbematerial wurde verteilt, aufgehängt und ausgelegt.



Am Samstag dem 14. und 28.06. jeweils ab 10:00Uhr sollte es losgehen, hoffentlich spielt das Wetter mit.....es tat es.....Sonne, Wind, trocken.....Carina, Silas und ich trafen uns am ersten Termin schon früh am Hafen um alles vorzubereiten und man staune, die ersten Gäste waren auch schon da. So konnten wir zusammen schon mal ein wenig Theorie machen, Riggs, Segel, Ruder und Schwerter verladen und zum

Optisteg bringen. Dort wurde dann die Theorie in die Praxis umgesetzt. Den ganzen Tag war ein reges Treiben am Steg, ein Kommen und Gehen. Am späten Nachmittag stellten wir das Segeln mangels Wasser ein. Der eine oder andere „drohte“ am zweiten Termin wieder zu kommen. Der zweite Termin



kam, es gab viele bekannte Gesichter, es wurden Freunde und Bekannte mitgebracht, auch dieser Tag war gelungen.

Auch der Wattwurm fand an unserem Treiben gefallen und so wurden wir gefragt ob wir nicht im Rahmen des



Weltnaturtages am 12.07. wieder segeln anbieten würden. Gesagt, getan, das Wetter spielte mit und wieder sahen wir viele bekannte Gesichter und hatten viel Spaß.